

Alles *t*äglich **es**

Jürgen Pendl will in US-Serie Weltkarriere starten Einstieg in „Beverly Hills 90210“ fast fix

Der gebürtige Burgenländer Jürgen Pendl, 23, ist Krankenpfleger, Model, und gelegentlich versucht er sich als Schauspieler. Demnächst will er in der Serie „Beverly

Hills 90210“ eine Hauptrolle spielen. Ein Bericht von Hannes M. Pum.

Seinen Krankenpfleger-Job im niederösterreichischen Reha-Zentrum in Hohegg will der Feschak bald an den Nagel hängen: „Ich gehe nach Los Angeles. Produzent Aaron Spelling möchte mich in seiner Serie, ‚Beverly Hills 90210‘ haben. Es ist praktisch fix, daß ich einsteige, eine große Rolle bekomme.“

Seinen künftigen beruflichen Werdegang managt der Agent Josef Klein aus New York, mit dem Pendl auch befreundet ist und der ihm den Kontakt zu den „Machern“ der beliebten Serie herstellte.

Der Pferdenarr – „ich reite für mein Leben gern“ – verweist auf seine bislang unge-

wöhnliche Karriere als Model und Kleindarsteller in diversen Filmen: „An der Seite von Martina Rupp und Elmar Wepper habe ich zwei Werbespots gedreht. 1992 wurde ich für meine erste größere Produktion unter Vertrag genommen und durfte in dem Film ‚Rien ne va plus‘ unter der Regie des im vorigen Jahr verstorbenen Hans Peter Heinzl mitwirken.“

Bevor er in wenigen Wochen nach Los Angeles fliegt, will er noch eine kleine Rolle in „Kommissar Rex“ spielen. Und wenn alles klappt, wird Pendl schon bald international von sich reden machen.



Jürgen Pendl, 23, strebt eine internationale Karriere an



Die „Beverly Hills 90210“-Clique